

KATA PENGANTAR

Bismilaahirrahmaanirahiim

Assalaamu'alaikum Wr. Wb.

Syukur Alhamdulillah, peneliti panjatkan ke hadirat Allah SWT karena rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul ***“Komunikasi Kelompok Etnis Tionghoa di Bandung dalam Menyelenggarakan Event Imlekan”***. Tak lupa peneliti juga shalawat dan salam penulis sampaikan kepada baginda besar, revolusioner seluruh umat manusia, nabi serta rasul kita Nabi Muhammad SAW.

Skripsi ini disusun selain untuk memenuhi syarat kelengkapan dalam menyelesaikan pendidikan sarjana, juga didorong oleh ketertarikan peneliti untuk melakukan penelitian mengenai komunikasi kelompok dalam etnis Tionghoa dan *event* Imlekan, perencanaan serta penyelenggaraan *event* Imlekan di kota Bandung pada saat sepeinggal mantan presiden Abdurachman Wahid dan pada tahun sekarang sekarang ini.

Peneliti sepenuhnya menyadari bahwa penelitian yang dilakukan masih sangat jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan yang harus diperbaiki dalam skripsi ini. Untuk itu dengan segala kerendahan hati, peneliti selalu meminta kritik dan sarannya agar peneliti dapat menghasilkan sebuah karya penelitian yang lebih baik di kemudian hari.

Dalam perjalanan skripsi ini tidak akan mungkin rampung tanpa adanya doa, semangat, motivasi dari berbagai pihak yang membantu baik itu secara materil maupun moral. Maka dalam kesempatan ini dengan kesungguhan hati dan kerendahan diri peneliti ingin memberikan apresiasi dan sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. H. O. Hasbiansyah, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Unisba. “Terimakasih atas segala pengarahan dan pembelajaran ilmu yang selama ini telah di berikan kepada peneliti di kampus ”
2. Bapak Dr. Oji Kurniadi, M.Si. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Komunikasi Unisba “Terimakasih atas segala pengarahan dan pembelajaran ilmu, perhatian yang selama ini telah di berikan kepada peneliti di kampus”.
3. Ibu Hj. Tia Muthiah, S.Sos., M.Si. selaku Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Komunikasi Unisba “Terimakasih atas segala pengarahan dan pembelajaran ilmu yang selama ini telah diberikan kepada peneliti di kampus”.
4. Ibu Dr. Hj. Ani Yuningsih, Dra., M.Si., selaku Ketua Bidang Kajian *Public Relations*. “Terimakasih atas segala pengarahan dan pembelajaran ilmu yang selama ini telah diberikan kepada peneliti di kampus, khususnya dalam proses awal skripsi.”
5. Bapak M. Husein Fahmi, Drs., M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi. “Terimakasih kasih banyak atas segala pengarahan, bimbingan,

perhatian kepada peneliti dalam pembuatan skripsi ini sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu.”

6. Ibu Indrie Rachmawatie, S.Sos., selaku Dosen Wali. “Terimakasih banyak atas segala perhatian, pengarahan, pembinaan kepada peneliti selama menimba ilmu di kampus“.
7. Bapak Dr. Cik Suabuana, M.Pd. selaku paman dan dosen peneliti di rumah “Terimakasih banyak atas segala pengarahan, bimbingan, perhatian kepada peneliti dalam pembuatan skripsi ini, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu“.
8. Bapak Zulfebriges, Drs., M.Si. selaku sahabat dan dosen peneliti di kampus. “Terimakasih banyak atas segala pengalaman dan ilmu yang telah diberikan kepada peneliti sehingga peneliti selalu tidak selalu miskin ilmu “
9. Bapak Doddy Iskandar, S.Sos., M.I.Kom. selaku sahabat dan dosen peneliti. “Terimakasih banyak atas segala pengalaman, perhatian, *support* dan ilmu yang telah diberikan kepada peneliti sehingga peneliti selama menuntut ilmu“.
10. Ibu Tresna Wiwitan, Dra., M.Si. selaku dosen. “Terimakasih banyak karena selalu mengarahkan dan membimbing peneliti tanpa lelah ketika masih menimba ilmu dengan beliau“.
11. Orangtua peneliti tercinta dan tersayang, Bapak H. Sutisna Agus Karna, Drh. dan Ibu Hj. Ike Sulastri. Terimakasih banyak karena

selalu mengarahkan dan membimbing, mendukung, mendoakan, membina peneliti tanpa lelah.“

12 Kakak-kakak peneliti, Teh Tika, A Eep, A Reza, Teh Fitri, A Adde, dan Teh Vina karena telah membantu, menyemangati, mendoakan, mendukung dan mengarahkan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.“

13 Seseorang yang sangat spesial dalam hidup peneliti Zidah Noerwenda. “Terimakasih banyak karena sudah menyemangati, membimbing, mengarahkan tanpa lelah ketika dia masih menuntut ilmu bersama peneliti.“

14 Sahabat peneliti Rizky Riadi, Kaisar Rendra Mauldi, Zaldie, Bagja, Bayu P. Aji “Terimakasih banyak karena telah menyemangati, mendoakan, mendukung dan mengarahkan peneliti dan Bersama sama sedih maupun senang.“

15 Teman Peneliti Teguh Arif Wibowo, Annisa Zahrach, Natasha Triravirani, Tamila Gustiasari, Nanda Dwitya, Ratu Putri, Erna Vitriani Anwar.“ Terimakasih banyak karena sudah menyemangati, membimbing, mengarahkan tanpa lelah ketika dia masih menuntut ilmu bersama peneliti.“

16 Sahabat dekat peneliti Bellany Putri Nurizky. “Terimakasih Banyak Karena Sudah menyemangati, membimbing, mengarahkan tanpa lelah ketika dia masih menuntut ilmu bersama peneliti.“

17 Sahabat rumah peneliti yang dulu Auditama Prahegiananda, Chandry Hedriawan, Yodha Tripramudhita. “Terimakasih Banyak karena telah

menyemangati, mendoakan, mendukung dan mengarahkan peneliti dan bersama sama sedih maupun senang.“

18 Teman Dekat peneliti Clarissa Huwae. “Terimakasih Banyak karena telah menyemangati, mendukung dan mau bersama-sama, baik susah maupun senang dalam proses pendaftaran UP maupun perkuliahan.“

19 Bapak Darwin Ginting, Bapak Syahrul, Bapak Tutep Muchtar, Bapak Rona Budiman Brata, Bapak Wawan Darmawan, dan Bapak Karel Tupessy selaku rekan peneliti di DPD Partai Demokrat Jabar. “Terimakasih banyak karena sudah menyemangati, membimbing, mengarahkan dan membentuk karakter politik peneliti.”

20 Kepada orang yang tidak bisa disebutkan. “Peneliti Ucapkan Terimakasih karena atas partisipasinya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini “

21 Seluruh staff adminstrasi Fikom Unisba “Terimakasih atas pelayanannya selama ini dengan tanpa lelah.“

Harapan peneliti, semoga penelitian ini berguna bagi siapapun yang membacanya. Terimakasih semuanya semoga kebaikan kalian dapat dilipatgandakan oleh Allah.

Bandung, 11 Maret 2015

Okke Tisnanda